

Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage. Er teilte mit, dass aufgrund der Nachricht von KTM Waldästl Herr Holger Dörnen statt Frau Tatjana Ortman für den Beirat der JVA Siegburg benannt werde.

Weiter informierte der Landrat, dass die FDP-Kreistagsfraktion ihren Sitz im Beirat der JVA Rheinbach an die SPD-Kreistagsfraktion abgetreten habe.

Eine Benennung der Personen durch die Fraktion DIE GRÜNEN für den Beirat der JVA Rheinbach und Siegburg erfolge bis zur Sitzung des Kreistages am 22.09.2022.